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国際ロータリー第２７９０地区

★ガバナー 小倉純夫

★第６グループガバナー補佐

中村吉政

勝浦ロータリークラブ

★会長 三上直哉

★幹事 秋葉厚子

第２７９０地区 地区委員

★奨学生・学友 久我守正 ★米山記念奨学 内村 愛

★青少年交換 三上直哉 ★国際奉仕 渡邉昌俊

★管理運営統括 吉田理愛 ★ロータリー財団統括

漆原摂子

★地区資金監査委員会 神村彰男

クラブ会報公共イメージ委員会

水野正則、吉田理愛

皆さまこんにちは。先日、千葉県勝浦市が関東で最も涼しいと

ネットニュースで見ました。

過去100年猛暑日がないと記事になっていました。この事を我々も

宣伝し、多くの観光客の方で賑わう夏を迎えましょう。

さて、今年度ワンウェイの青少年交換学生を受け入れるにあたり、

ブルックリン本人と保護者の方と連絡を取り始めました。彼女は、

日本の文化や食事、アニメにとても興味を持っています。日本語の

単語を覚える勉強も頑張っております。

2年前に長期青少年交換で三上亜彩がお世話になりました国際ロータリー第7770地区（アメリカのサウス

カロライナ州）との青少年交換プログラムです。8月17日～20日の間に成田空港へ到着するようにちょうせ

いしております。小林淳一委員長をはじめ委員会メンバーと、漆原カウンセラーが中心となって約11ヵ月の

プログラムが彼女にとっても、勝浦ロータリークラブにとっても充実したものになるように準備していきま

しょう。

また、今年度は勝浦ロータリークラブがスポンサークラブとなり、青少年交換プログラムに志願したいと

いう学生も２名おります。7月20日に委員会を開催していただき、まずは地区への志願書提出までのサポー

トを進めていきますので宜しくお願いいたします。

本日のクラブ協議会は、2022-23年度の各委員会の委員長の所信表明です。委員長の皆さま宜しくお願いい

たします。

１）りけんえい君へ奨学金をお渡しします。

２）地区より 委嘱状が届いております。

地区諮問委員会 委員・地区戦略計画委員会 議長・

地区指名委員会 委員・地区立法案検討委員会 委員・

地区表彰委員会 委員・地区財務委員会 委員長・

地区大会 選挙管理委員会 委員長・

ロータリー財団統括委員会 統括委員長・

漆原摂子君



３）地区より ロータリー青少年 交換派遣学生 募集の案内が届いております。

派遣時期は、短期２０２３年７月から 長期２０２３年８月からです。

申込期限は２０２２年８月１０日（水）です。

４）地区より バギオだより7月号が届いております。

５）２０２２年７月のロータリーレート １ドル＝136円です。

６）8月26日の例会に、長期交換学生の ブルックリンさんが参加します。

そこで、歓迎の意味を込めましてウエルカムセレモニーを行います。 できるだけ多くの会員の皆様でお迎えしてあ

げたいので例会の参加 宜しくお願い致します。

７）先日FAXでご案内させていただきました「上期年会費納入の際のＲ財団への寄付のお願い」についてですが、現

在円安で7月以降のロータリーレートも円安が進行する可能性があります。そこで、ロータリー財団への寄付を昨年

11,000円から15,000円とさせていただくことを、理事会で承認されました。

既にお振込みいただいた方もいらっしゃると思いますが、R財団の寄付に関しましては、分割でも受け付けますので、

分割ご希望の方は内村ロータリー財団委員長に直接お渡しください。宜しくお願い致します。

８）今年は御宿と勝浦・興津の花火大会が開催される予定です。当クラブから例年通り協賛することを理事会で承認

されました。

９）7月29日の新旧役員歓送迎会の会費の件ですが、バスご利用の方はバスの中で、直接会場の方は関裕仁君が徴収

します。

１０》バナー掲示板が届きました。 バナーを持っている方は掲示して下さい。

李軒睿君に奨学金

奨学金を頂きまして感謝しています。学生生活も順

調です。千葉県の奨学生の研修にも参加しました。東

京の弓道の大会にも出ました。決勝にすすみましたが、

残念でした。これからも頑張っていきたいと思います。

よろしくお願いいたします。



地区より委嘱状

クラブ協議会 委員長からの所信表明

地区諮問委員会 委員・地区戦略計画委員会 議長・

地区指名委員会 委員・地区立法案検討委員会 委員・

地区表彰委員会 委員・地区財務委員会 委員長・

地区大会 選挙管理委員会 委員長・

ロータリー財団統括委員会 統括委員長・

漆原摂子君

地区資金監査委員会 委員

神村彰男君

親睦委員会 久我守正委員長

７/１２ 第１回 親睦ゴルフコンペ 東急ゴルフコース

１８時より 源 表彰式＆懇親会

ゴルフやらない方も振るって参加ください

７/２０ 親睦活動委員会 源 で開催されます。

ロータリー財団 内村愛委員長

レートの関係で寄付金額があがってしまいますが

ご協力お願いいたします。

会計 神村彰男君

（活動方針）委員会活動が予算に基づいて円滑に遂行できるよう資金を保

管し、遂行について正確に記録し保存する。

（活動計画）会費納入の状況を幹事と密接に連携しながら把握し、その納

入に支障のきたさないように務める。収支状況をその都度把握し、帳票類

に整理記録して財務諸表作成に備える。その収支については、幹事を経由

して遂行する体制とする。

通算８年目になります。帳簿しか能がないので、これで貢献します。



出席委員会委員長 西崎和治君

（活動方針）ロータリアンとしての務めは、例会に参加する事を

基本として、クラブの様々な活動に参加することから始まります。

当委員会では例会への出席はもちろんのこと、クラブの様々な活

動への参加を呼びかけ、会員同士の親睦を深め、更なる発展を目

指すこととします。

（活動計画）出席率の向上、欠席時の事前連絡の徹底、他クラブ

へのメイキャップや例会以外の行事への参加推奨、皆出席者への

表彰

SAA・渡邉昌俊君

一番意識をしているのは、懇親を深めるため固定の座席にしない事、

欠席報告を徹底、ラインもしくはショートメールで連絡、食事のロスを

無くす。

会員選考・会員増強委員会委員長 関裕仁君

（会員選考）勝浦ロータリークラブの会員構成は、多様であり、この会

員ネットワークを活用し新たな人材を掘り起こしていきます。会員増強

委員と共に携えて、会員相互に情報収集・共有化を進めます。被選考者

との面談を実施し、面談結果を理事会へ上程します。

（会員増強）奉仕する地域社会を反映した会員基盤を築き、全ての文化、

経験、アイデンティティを受け入れることが重要です。すべての人に公

平・オープン・歓迎的な雰囲気を備え持つ、勝浦ロータリークラブを生

き生きと表現していきます。この魅力的な勝浦ロータリークラブの活動

に共鳴してもらい会員増強に繋げます。純増３名を目標

クラブ研修委員会委員長 中村昇君 代読 神村彰男君

（活動方針）会員の知識向上と交流を深め、クラブのより一層の活性化

を図る。

（活動計画）

研修を通じての交流促進。新会員のみならず全ての会員が参加できる研

修交流の場を作り、最低でも前期１回、後期１回実施する。会員にRLI

への受講を推進する。

クラブ管理運営・クラブ奉仕委員会



親睦活動委員会委員長 久我守正君

入会３年未満の方を中心にメンバー構成

（活動方針）クラブ活性化のために会員相互はもとより会員家族・他ク

ラブとの親睦を深めるためのイベントを企画実施する。ロータリークラ

ブを楽しいと感じ、新会員の増強につながるような活動を目指す。

（活動計画）ニコニコボックスの管理運営、家族会の実施、親睦旅行の

企画実施、ロータリー諸活動への協力、地区親睦野球大会への積極的な

参加、応援。フリーニコニコ推進します。

クラブ会報・公共イメージ委員会委員長 水野正則君

（クラブ会報）毎週の例会報告、委員会活動、各種報告などをわかりやす

く正確に発信し会員の活動が活性化するように努める。会報は原則、毎週

発行する。原稿などを集め正確に読みやすい内容とする。例会以外の会員

の活動も、出来る限り掲載する。

プログラム委員会委員長 佐久間淳宏君

（活動方針）クラブ運営方針に基ずき、各委員会と連携協力のもと意義の

ある例会運営プログラムに取り組む

（活動計画）例会出席率を高める例会内容の企画に務め、運営を行う。例

会プログラムは月間テーマを尊重し、編成に務める。例会では、特色のあ

る卓話を編成する。会員協力のもと、例会運営を行い会員増強につながる

ようなプログラムを構成する。

職業・社会・国際奉仕委員会委員長 溝口次郎君

奉仕っていったい何なんだろう？職業奉仕とは、全てのロータリアンが倫

理と高潔さを持って仕事に当たり職業の知識やスキルを社会のニーズ解決の

為に進んで役立てる事です。社会奉仕とは、全てのロータリアンが地域の

人々の暮らしを豊かにしより良い社会作りに貢献することです。国際奉仕と

は、国際的なプロジェクトでボランティアをしたり海外のパートナーとの共

同活動を通じて平和と相互の理解を推進する事です。これをもとに活動計画

をたてました。

（職業奉仕委員会）職業体験を通じて職業奉仕の理念を理解する。プログラ

ム委員会と連携して職業奉仕の理念を理解する卓話を実施する。

（社会奉仕委員会）プログラム委員会と連携して円滑な活動を行う。勝浦

ビーチクリーン運動への参加。官軍塚から八幡岬までのゴミ拾いの実施

（国際奉仕委員会）青少年交換委員会や米山記念奨学会委員会などの活動を

積極的に支援する。ロータリークラブの本を読むと実践と言う言葉が、かな

り出てきました、皆さん参加実践していきましょう。

職業・社会・国際奉仕・（環境）委員会



青少年交換委員会委員長 小林淳一君 代読 関裕仁

（活動方針）青少年交換学生を通じてそれぞれの国の文化の相互理解を

深め更に、ロータリーの青少年プログラムを中心に未来の世界平和を願

い友情の輪を拡げることに務める

（活動計画）青少年交換がワンウェイであるがこれまでと同様に現在の

日本文化、地域の文化、人々に接しながら充実した留学期間を過ごせる

ようにする。ホストファミリーをはじめ、受け入れ先の高校の先生方と

のコミュニケーションを高める。クラブ内の中学生を対象に、ロテック

スの方々と共に青少年交換の意義を理解してもらい交換学生の希望者を

募る。近年取りざたされているハラスメントの問題に関しては、地区危

機管理委員会に講師を依頼し具体的なハラスメントのことがらについて、

会員の研修と理解を求める。ホストファミリーの方々に対しては、会員

の理解と協力をお願いする。

環境委員会委員長 磯野典正君

新しくできた環境委員会です。

（活動方針）２０１５年９月に開催された国連持続可能な開発関するサミッ

トで、持続可能な開発の為の2030アジェンダが世界各国の政府によって採択

された。勝浦ロータリークラブとしても持続可能な環境つくりを積極的に行

うために新たに委員会を発足した。将来世代の為に地球環境や資源を守り、

すべての人が安心して自分の能力を十分に発揮しながら幸福度の高い暮らし

が継続できるよう積極的に取り組む。

（活動計画）SDGs17の開発目標と169のターゲットを会員一人一人が理解する

と共に将来世代と持続可能な環境つくりを考える活動を行う。卓話例会で、

SDGsについて外部の方からお話を伺う機会を設ける。他団体とSDGs(

持続可能な社会づくり）について意見交換会を行う。

青少年奉仕・ローターアクト・RYLA委員会委員長 吉野昌和君

（活動方針） 地球温暖化をはじめ、世界で起きている問題や課題について学

び、我々の地域で取り組めることを考える。地域の子供達と一緒に取り組める

SDGsの17のゴール、169のターゲットから探し、ともに行動する。地域に暮ら

す青少年の地域愛を促す。中学生とロータリアンが協力し合い地域の為になる

事を議論し地域社会奉仕を実行する。

（活動計画）勝浦中学校御宿中学校へ行き開催日の調整を行う。地域中学生と

SDGsについて勉強会を行う。地域の中学生と一緒に出来るSDGsに基づいた行動

を行う。（清掃活動や広報誌の作成など）リーダー用ディスカッションの資料

の作成

青少年奉仕・青少年育成委員会



結婚記念日 後藤隆晃君

２６回目の結婚記念日でした。当日は、長野県に行っていて、

例会は、欠席させて頂きました。帰ってきて家族で源さんで食

事会をさせていただきました。楽しく過ごせました。

米山記念奨学会委員会委員長 小林悠紀君 代読 久我守正

（活動方針）米山記念奨学会についての知識を広め、会員に理解を深めてもらい、よ

り積極的な協力体制の構築を図る。日本と母国をつなぐ架け橋となる米山記念奨学生

が、日本での勉学に励めるよう努める。

（活動計画）寄付額が地区目標を達成するように努める。米山記念奨学会についての

理解をより深めるため米山月間（１０月）に卓話などの米山関係プログラムを開催す

る。世話クラブとして受け入れている米山奨学生が、さまざまなくらぶの行事に参加

出来るよう工夫し、会員との交流を積極的に図れるよう努める。

ロータリー財団委員会委員長 内村愛君

（活動方針）ロータリー財団の組織における存在意義と財団の役割について、全会員

に理解を頂き、積極的な財団寄付を募り、有意義な事業実現を目指す。また具体的な

補助金事業や事例を知ってもらうとともに、参加・協力をしていただけるよう働きか

けを行う。

（活動計画）財団からの資金による具体的補助事業の紹介により会員に理解を深めて

もらう。新会員への研修の実施など。地区目標金額の達成を目指す。補助金事業への

積極的参加を具体化していく。100％ポールハリスフェロークラブを目指す。１０月

２４日世界ポリオデーでのイベントを具体化し実行する。

ロータリー財団委員会

米山記念奨学会委員会

本人誕生日 磯野典正君

４８歳になりました。白井のロータリーの皆様と懇親のゴルフ

をやらせて頂いた日で、白井の水谷会長からケーキを用意して

頂いたり記念に残る日になりました。

配偶者誕生日 神村彰男君

家内は７５歳になりました。後期高齢者用の保険証が届き非常

にショックを受けていました。別の話ですが、テレビ東京の昼

飯旅って番組で、家が映っていた、と孫から動画が送られてき

た。なんで出てこなかったの？と言われたが、全然気がつきま

せんでした。アンガールズの山根さん来た。



次回例会

７月１５日 新会員入会式、ニコニコボックス

７月２２日 クラブ協議会（60周年実行委員会）

７月２９日 夜間例会（新旧役員歓送迎会）

８月５日 クラブ協議会（会員増強委員会）

例会日 毎週金曜日 12:30〜13:30

例会場所 ホテルブルーベリーヒル勝浦

勝浦市興津１９２０

事務局 秋葉厚子方 勝浦市串浜７７８－１

TEL０４７０－７３－１８８６

FAX０５０－３１４５－００８５

出席報告 会員数３５名 出席免除対象者８名 出席者数２０名 MU２名 欠席者数３名 ZOOM参加１名 出席率９１．４２%

フリー 西崎和治君

中村吉政君は勝浦の青少年相談員の会長

私は、御宿の青少年相談員の会長をやらせてもらってます。集い大会を

８月７日に青少年相談員で主催します。竹明かりつくり体験教室をやり

ます。小学校４年生から６年生まで対象です。お子さんやお孫さんなど

ぜひ参加して頂けたらと思います。小学校に申込用紙あります。

フリー 久我守正君

白井ロータリークラブ主旨のゴルフ大会に牧野さん西崎さん後藤さん

磯野さん私の５名で参加してきました。成績は振るいませんでしたが

ニアピン賞を一つ頂きました。嬉しかったです。

第１回 理事会議事録 ２０２２年７月１日（金）例会終了後 ホテルブルーベリーヒル勝浦 例会場

《議 題》

第1号 7-8月プログラムについて

8月26日 ウェルカムセレモニー：長期交換学生 ブルックリン 追加

承認

第2号 鹿沼ロータリークラブとの交流会について

9月3（土）野球の試合（北中）14:00〜16:00

懇親会（ブルーベリーヒル勝浦）18:00〜 参加費自己負担7,000円くらい

お土産はクラブ負担

9月4日（日）ゴルフ大会

承認

第3号 「上期年会費納入の際のＲ財団への寄付のお願い」について

財団寄付金15,000円で（分割希望の場合は内村財団委員長へ）承認

第4号 御宿＆勝浦 花火大会協賛について

（勝浦・興津）・御宿で承認 金額は例年通り

第5号 新旧役員歓送迎会について

会費はバスの中で・直接会場の方は関裕仁君が徴収

承認

第６号 その他

過去の書類等を倉庫で保管 承認

＜出席理事・役員＞（敬称略）

三上直哉（ 〇 ）、中村吉政（ 〇 ）

岩瀬洋男（ 〇 ）、齋藤麻美子（ 〇 ）

中村満（ 〇 ）、 漆原摂子（ × ）

磯野典正（×）、吉田理愛（ 〇 ）

神村彰男（ × ）、渡邉昌俊（〇）

＜オブザーバー＞ （敬称略）

久我守正（ 〇 ）、小林淳一（ 〇 ）

西崎和治（ 〇 ）、千葉正德（ 〇 ）

＜担当委員会＞（敬称略）

親睦活動・久我守正（ 〇 ）

プログラム・佐久間淳宏（ 〇 ）

米山委員・小林悠紀 （ × ）

職業・社会・国際・(環境)・溝口次郎（ × ）


